

El Álamo a 19 de enero de 2021.

Estimadas familias.

Parece que ya por fin vamos a incorporarnos al Centro. Las condiciones no son las idóneas, pero son suficientes para volver a la vida lectiva presencial, que creemos que es lo mejor para nuestro alumnado.

Vamos a comentar algunas cuestiones generales:

- **El miércoles 20 solamente se incorporan 1º y 2º de la ESO con presencialidad total:**
  - **1º ESO ACCEDE AL CENTRO POR SU PUERTA COMO SIEMPRE.**
  - **2º ESO ACCEDE AL CENTRO POR LA PUERTA LATERAL DE LA CALLE RÍO ALBERCHE.**

**OS RECORDAMOS QUE LOS ACCESOS NO ESTÁN TOTALMENTE DESPEJADOS, POR LO QUE HAY QUE EXTREMAR LAS PRECAUCIONES.**

**ADEMÁS, AUNQUE LA CALEFACCIÓN LLEVA DÍAS ENCENDIDA, ES NECESARIO LLEVAR ROPA ADECUADA Y ABRIGARSE BIEN.**

Seguiremos informando de las novedades de este inicio de año tan poco habitual.

Un cordial saludo

EL EQUIPO DIRECTIVO